

Puskesmas Tanjung Gadang - Sijunjung sukses menjadi tiga besar dalam Kompetisi Inovasi Nasional APKESMI.

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.JURNALIS.ID

Oct 27, 2022 - 13:06



PADANG - Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Asosiasi Puskesmas Indonesia (Apkesmi) menggelar semiloka nasional ke-2 di Padang, Sumatera Barat (Sumbar), yang fokus membahas tiga upaya dan strategi memajukan puskesmas di Indonesia, Penguatan puskesmas dalam hal penerapan Badan Layanan Umum Daerah (BLUD), Pemantapan akreditasi Puskesmas, serta Peningkatan kompetensi kepala puskesmas.

Semiloka yang digelar di Kota Padang itu ditutup secara resmi 27 Oktober malam.

MeBLUD adalah perlu didorong kepada seluruh Puskesmas di Indonesia sejalan dengan tujuan yang ingin dicapai Kementerian Kesehatan RI.

Ketua umum APKESMI Ibu Trisna mengatakan dalam acara pembukaan 24/10, dari 10.300 puskesmas di Indonesia baru tiga puluh persen yang berstatus BLUD. Pihaknya berkomitmen untuk mendukung penerapan seratus persen di seluruh puskesmas. Sementara untuk akreditasi, hampir sembilan puluh lima persen puskesmas sudah terakreditasi. Namun, yang memperoleh nilai akreditasi paripurna baru sekitar 3,5 persen, Akreditasi ini akan terus ditekankan sehingga peraih akreditasi terlaksana dengan baik dan kualitas pelayanan Puskesmas terhadap masyarakat meningkat.

Sementara itu Kepala Dinas Kesehatan sumbar Lila Yanwar Sumbar dalam sambutan pada pembukaan semiloka nasional 2 mengatakan akan mendukung kegiatan semiloka Apkesmi tersebut dengan harapan bisa meningkatkan kualitas pelayanan Puskesmas terhadap masyarakat terutama di Sumatera barat.

Dari 19 kabupaten: kota yang ada di Sumbar, ada sembilan kabupaten atau kota yang seluruh puskesmasnya telah berstatus BLUD. Sedangkan sisanya akan terus didorong oleh pemerintah daerah. Harapan dari acara ini adalah pertukaran pengetahuan serta informasi yang ujungnya bisa meningkatkan kualitas pelayanan Puskesmas kepada masyarakat.

Puskesmas Tanjung gadang salah satu Puskesmas yang ikut dalam kegiatan semiloka Nasional 2 ini telah membuktikan bersama Tim Inovasinya menjadi terbaik dengan terpilih menjadi tiga besar dari seluruh Puskesmas se Indonesia. Sebagai pimpinan Puskesmas drg. Deby Puri Perta melalui Whatshapnya tadi malam (red-27/10/) menyampaikan ucapan terima kasih yang tak terhingga kepada seluruh Tim dan stafny, terkhusus kepada dokter Genta sang Inivator, Erizon TU, yang telah maksimal mendukung dan bekerjasama dengan baik dalam capaian ini, tanpa kita semua mustahil semua ini bisa kita peroleh, semoga prestasi ini menjadi motivator bagi kita semua untuk menjadi lebih baik lagi dalam Inovasi-inovasi yang akan datang demi Pelayanan terbaik kepada masyarakat, ujarnya. (Hb)